



BPD DIY SUMBANG 1 UNIT SEPEDA MOTOR
Yogowes Awali Rangkaian HUT Kota Yogya



KR-Istimedia

Ir Aman Yuriadijaya MM melepas ribuan pesepeda dalam ajang Yogowes sambut HUT Kota Yogya.

YOGYA (KR) - Kegiatan bersepeda bersama berupa Yogowes, Minggu (1/10) pagi mengawali rangkaian perayaan HUT ke 267 Kota Yogya. Malam harinya juga dilangsungkan Wiwitan menandai dimulainya kesemarak HUT Kota Yogya hingga sepekan ke depan.

Mengambil start di Jalan Ipda Tut Harsono, ribuan peserta Yogowes dilepas oleh Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya MM. Kegiatan tersebut melintasi jalan-jalan di wilayah Kota Yogya dengan jarak tempuh total sekitar 12 kilometer. Termasuk melewati jalan di kawasan Malioboro Yogya dan berakhir kembali ke kompleks Balaikota Yogya.

Usai bersepeda bersama kemudian dilanjutkan dengan pengundian dan pembagian hadiah doorprize. Para peserta antusias menanti terutama hadiah utama yakni dua buah sepeda motor dari Pemkot Yogya dan Bank BPD DIY. Tak ketinggalan band Jawa koplo yakni Aftershine dan Minor 26 juga turut meramaikan acara tersebut.

Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya MM, mengatakan kegiatan gowes ini bukan hanya tentang bersepeda, tetapi juga tentang menjaga kesehatan sekaligus menikmati suasana Kota Yogya agar seluruh masyarakat dapat terus menjaga keindahan dan kenyamanannya. "Diharapkan kegiatan tersebut dapat menggelorakan semangat hidup sehat melalui olahraga, khususnya bersepeda," katanya.

Pemimpin Cabang Senopati Bank BPD DIY Suroso SE MM, menjelaskan pihaknya juga turut mendukung kegiatan tersebut dengan memberikan hadiah utama berupa satu unit sepeda motor. Untuk mendapatkan kesempatan memperoleh doorprize tersebut peserta cukup melakukan scan qris sebesar Rp 1 dengan menggunakan aplikasi mobile Banking Bank BPD DIY.

"Selain dapat digunakan untuk mendapatkan kupon undian pada kegiatan Yogowes HUT ke 267 Kota Yogya, mobile Banking Bank BPD DIY memberikan solusi kebutuhan berbagai layanan finansial tanpa perlu datang ke kantor bank. Layanan mobile Banking Bank BPD DIY yaitu pembayaran qris, top up e-wallet, top up pulsa data, pembayaran tagihan, bayar pajak, transfer dana, cek saldo dan lain-lain," jelas Suroso.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005